

さかえの郷通信で説

さかえの郷 デイサービスセンター柿の花







10月誕生日会

日中の気温が落ち着き久しぶりにお外でランチしました♪
ご近所さんから栗をおすそ分けしていただき、栗ご飯とお蕎麦です!
気持ちのいいお天気で食後はコーヒーを飲んでまったりしました(*^-^*
10月生まれの方々、おめでとうございます!















花大運動会

今年も来ました!運動会の季節です! 選手宣誓を行い皆さん気合十分です(^^)/





第2種目 玉入れ

今年の玉入れはひと味違うルールです!床に2本の線を引 きその間に投げたボールが入れば得点となります!チーム が向き合って投げるため入っていたボールが相手チームに 弾かれたりされ、とても楽しい競技でした\(^o^)/

第1種目

うちわを使ってフリスビ-お手玉などを隣に送り、どちら が先に一番最後まで届けれる か競います!普段のレクレーシ ョンとは違う顔つきで皆さん真 剣な表情です!





















簡単な文章を隣へ隣へと伝 言し最後に答え合わせします! 全問題、途中で文章が変わって しまい最後の答え合わせでは 皆さんで大笑いしました(笑)













(ります。お気軽にお問い合わせください。

